



お江戸舟遊び 瓦版 1047号

水彩都市江東 ころろ美しい日本の再生 安全・安心まちづくり
お江戸観光エコシティー・お江戸舟遊びの会 江東区千田 13-10

「市民型選挙 今一步？」

江東区への政策要求運動等を進めてきた市民が、宇都宮健児氏を代表とする「市民と政治をつなぐ江東市民連合」をベースに、立憲民主党と共産党、社民党、新社会党、生活者ネット、市民の声江東、緑の党などと共同し、市民型選挙として東京都知事選挙・都議会補選に参加した。候補者は、都知事選は56人、都議会補選は4人となった。



市民カフェの前で蓮舫氏

選挙戦までの主なできごと

6/5 衆院15区補選の報告と、都知事選・都議補選勝利を目指すつどい

15区勝利の報告：宇都宮健児共同代表

- ・ 皆の力を併せ、素晴らしい結果となった。異常な物価高に全く無策、4万円のゴマカシ等政府が理解していないことを国民が理解した。
- ・ これまでの都知事選、衆議院選、2回の区長選、そして今回の衆院補欠選と市民と民権野党の共闘の成果が実ったと思う。



酒井なつみ当選挨拶：皆さんのお力に感謝したい。

野党を一步づつ強くしたい。今回は一部の候補者からの選挙妨害に遭い、あってはならないと思っている。議会では安全保障委員会になったが今までの福祉・子育ての専門をより深めるために研鑽努力を積み上げていきたい。

「まっとうな政治」をかかげて、国政に関わっていきたい。

中山伸革新都政をつくる会事務局長：2020年の都知事選が大きな

転換点で、どんな困難にも崩れない江東市民連合に敬意を払う。

皆さんに勇気を頂き、候補者選びの大きなステップになった。

蓮舫候補のビデオメッセージ：皆で小池都政をリセットしよう！

都議補選予定候補の挨拶；大嵩崎かおり江東区議：国民意物価高・増税を

押し付け、自分たちは裏金作りの政治を止め、8期の江東区議会で培ってきた区民・都民生活課題を都民に寄り添いながら課題解決していきたい。

江東市民連



6/25 政談演説会～オール東京学習決起集会@江東～

都知事選の情勢：鈴木烈（立憲民主党都議会議員）

- ・ 情勢は厳しい感があるが、チャンスを大切にしたい。

宇都宮健児：小池知事は弱者に冷たい政治家だ。都庁のプロジェクト

マッピングなど46億円も使ったりするのに、神宮の木を伐り再開発推進など、都庁広場での生活者支援などには無関心だ。関東大震災朝鮮人追悼式典への追悼文拒否など人権感覚が乏しい。都民の声に耳を傾けない。



前川喜平：都の教育長には小池知事のイエスマンで、教育行政について考えを持たない人が多い。パラリンピックの観戦について教育委員が反対する中教育長が強行した。日の丸掲揚に関しては私学ではかなり自由だが、都立では強制されている。英語ヒアリングテストは強行し、当初ベネッセに発注するも、ベネッセは儲からないと撤退している。小池氏は朝鮮人差別の歴史修正主義者だ。



蓮舫候補の選挙戦

都内中を走り回ると、江東区一の賑わいの砂町銀座商店街に入った。一軒一軒の店にご挨拶し、地域の人々との交流を図った。温かい歓声や共感が広がっていった。



大嵩崎候補の選挙戦



雨の中での出陣から 大団地での支援の呼びかけ、イオンモールでの衆議院議員との挨拶

選挙結果：都知事選挙結果は、小池百合子 291 万 8015 票、石丸伸二 165 万 8363 票、蓮舫氏は 128 万 3262 票と小池氏圧勝だった。**都議補選は、さんのへ氏**が当選し、山崎氏、高橋氏、大嵩崎氏となった。自民党の山崎元都議を無所属のさんのへ氏が破ったのは印象的だった。

所感：都知事選、江東都議補選の結果は予想しなかったものになったが、石丸候補、さんのへ候補はどちらも SNS 選挙、事前の PR に長けていたことが大きな要因だと思われる。今回 NHK 党の掲示板問題は民主主義を貶める選挙妨害と感じざるを得ない。変えなければならない。

世界最高度に幸福な国と言われているデンマークやスウェーデンでは、小学生時代に民主主義教育を徹底し、小学 6 年生時には自分の意見を発表するためのデモ行進まで教えている。そうしないと民主主義は壊れてしまうことを心配してのものだ。日本も民主主義教育を行わねばならない。



誰ひとり取り残さない、平和で楽しく豊かな民主主義の国・日本を創り上げたい。

(文責 中瀬)



小学生のデモの様子